



運動会のテーマ 「心をもやせ！！最後までかけぬけろ」

5月28日（土）、子どもたちが待ちに待っていた運動会では、3年ぶりに保護者の皆様に参観していただくことができました。

この日まで、教職員で「新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、運動会をどうすればできるのか」を話し合い、各学年で担任が子どもたちとともに一生懸命工夫し取り組んできました。その分、運動会を保護者の皆様の参観のもと、「みんなでできた喜び」は子どもたちも教職員もひとしおでした。

緊張感あふれる開会式に始まり、応援団による迫力あふれる応援合戦。全校の心が一つになったように思いました。全力で走り、力を出し、頑張っていた子どもたち。本番で思うようにいかずとも、最後まで頑張り切っている子どもたちの姿、仲間と励まし合っている姿に、心打たれる場面がたくさんありました。5・6年生による「表現 One～心をついに～」の糸乱れぬ演技に先輩への憧れをもった子どもたちも多くいました。「心をもやせ！！最後までかけぬけろ」をスローガンに思い出深い運動会になったことと思います。この運動会の練習や本番で学んだこと身に付けたことを今後の学びに生かしていきます。

保護者の皆様には、参観人数や場所の制限など、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。また、PTA執行部の方を中心に、準備や運営、テントの片付けなどたくさん協力していただきましたことに感謝申し上げます。



毎日練習を重ねてきました 堂々たるパフォーマンス「応援合戦」



1・2年生。バケツをねらって玉を入れました



全力で走り切った「個人走」



3・4年生。みんなで力を合わせてヨイショ！



6年生が5年生に伝授したバトンパス「リレー」



5・6年生。4色の旗を使って美しく一体感のある演技だった「One～心を一つに」



交通安全顔合わせ会 ～あたたかい見守りに感謝～

5月11日（水）に、「交通安全顔合わせ会」を行いました。お招きしたのは、子どもたちの安全を見守ってくださっている地域の方々です。

10人の方が来てくださいました。「暑い日も寒い日も雨の日も、子どもたちのために見守り続けてくださっている方々に感謝の気持ちを忘れないこと」「その気持ちを、『おはようございます』の挨拶に込めて伝えること」を確認しました。



お世話になっている地域の皆様。感染症対策で全校の集合が難しかったので、今年はお一人ずつのご紹介をリモートで行いました。

登校見守りをしてくださっている方 学校にお知らせください

港町小学校では、年度初めに、地域の見守りをしてくださっている皆様をお招きし、子どもたちとともに感謝を伝える「交通安全顔合わせ会」を行っています。「1のつく日」など、日々地域を見守ってくださる方がいらっしゃいましたら、お手数ですが港町小学校までご連絡ください。

(電話 0823-21-3015)

★教育相談窓口★

- 学校電話番号 0823-21-3015
- 相談担当 中舛教頭 吉本教諭
玉田教諭 芥川養護教諭
- 相談場所 保健室あるいは相談室など



事前に連絡をしてお越しく下さい。